



## 卒業に向けて・送る会の準備

「大寒」の暦の通り、音羽地区にも寒波がやって来ています。また、水不足も喫緊の課題です。使った水道の蛇口をしっかりと閉めるなど、節水に心掛けましょう。

生徒は、寒さに負けず、学校生活を送っています。

3年生は、本格的に受験シーズンに入りました。進路が決定した人も「受験は団体戦」の言葉を大切にして、仲間を応援しながら、新しい進路に向けて努力しています。

また、卒業式の歌を練習する声が、音楽室から聞こえてきます。3年生とともに過ごせる期間も、残すところ1か月強となりました。一日一日大切にしていきましょう。

そんな3年生に向け、1・2年生は、3年生を送る会の準備を進めています。グループに分かれ、話し合いを進めながら、3年生の笑顔を満開にするための方策を試行錯誤しています。どのような会になるのか、とても楽しみです。

送る会の準備を進める中で、企画力、表現力だけではなく、人を思いやる気持ちを伸ばしてくれたらと願っています。

—略—

—略—

校内を巡っていたら、A先生が、朝の会の最中に、掃除道具の取り換えをしてくれていました。

「長ほうき」の先がつぶれて使いにくくなっていましたが、付け替えてくれたおかげで、ごみが集めやすくなりました。また、B先生やC先生が、廊下の掃除をしてくれていました。

3学期も気持ちのよい環境で生活できています。生徒の学校生活を支えている先生方、本当にありがとうございます。

—略—

## ジャンケン王決定戦

生徒会の掲示板に「1B情報委員企画 クラス対抗ジャンケン王決定戦」が貼られていました。1・2年生は4回、3年生は3回情報委員とジャンケンをして、勝率1位のジャンケン王を決める企画。寒い時期ですが、誰もがすぐに参加できるわくわくする企画です。情報委員さんありがとうございます。ジャンケン王はどのクラスになるのかな？

